



# かけはし 2024

学校教育目標  
・進んで学ぶ子  
・心豊かな子  
・たくましい子

## 充実感で笑顔満開うるかっ子

11月2日(土)の運動会は、台風21号の影響で心配していた天気にも恵まれ、曇り空で心地よい風が吹く運動会日和の中で開催することができました。

こども達の演技や競技へ温かい声援と激励の拍手を送って下さいましたご来賓や地域の皆様、保護者やご家族の皆様に心より感謝申し上げます。

児童会ではスローガン「心一つに 笑顔輝け うるかっ子」を達成するために、運動会に向けて、協力し合って準備や練習に取り組んできました。高学年児童のアンケートをもとに、「児童会役員で話し合い、「砂川小学校の特色を生かした運動会」へ向けて種目を工夫しました。

### 特色その1 【砂川小運動会の歌と砂川小応援歌】

- 砂川邦利さんのエレキギター演奏と砂川武正さんの太鼓に合わせ、全児童67名が大きな声で元気に歌いました。



### 特色その2 【地域の伝統芸能への挑戦】

- 6年生と5年生が「上区の獅子舞」に、3年生から6年生が「友利のみるく口説」に挑戦し、「地域の伝統芸能を受け継いでいくぞ」という想いを込め、堂々と披露することができました。ご指導下さいました「上区獅子舞保存会」や「友利のみるく口説保存会」の皆様に心より感謝申し上げます。来年は「うるかのクイチャー」に挑戦します。



### 特色その3 【縦割り班対抗競技】

- 開会式や閉会式、校歌遊戯など多くの演技や競技を縦割り班で行いました。「リレー・五色の綱引き・玉入れ」で、各班とも優勝目指して頑張った結果は、紅組の優勝でした。おめでとうございます。



### 特色その4 【いけむらこども園との連携】

- 可愛い園児の皆さんがあなたに运动会に華をそえてくれました。こども園の皆さん、ご協力ありがとうございました。



#### ◆1年 Sさん

- ぼくは、かけっこで一番になってうれしかったです。来年も頑張ります。



#### ◆2年 Sさん

- わたしは、ダンスを頑張りました。「にんじやりばんばん」を楽しく踊りました。ママとパパに「ダンス上手だったよ」とほめられて嬉しかったです。



#### ◆3年 Yさん

- みるく口説をしたり、玉入れをしたりと前の運動会より活躍できて良かったです。次の運動会は、もっと活躍できるように頑張ります。



#### ◆4年 Theさん

- 「みるく口説」を頑張ってほめられたので嬉しかったです。校歌遊戯では、座るところも立つところも覚えていたので頑張りました。縦割り班対抗競技は、結構頑張れたと思います。



#### ◆5年 Mさん

- 縦割り班対抗競技を頑張りました。中でも玉入れが楽しかったです。優勝できなくて悔しかったので来年は優勝したいです。



#### ◆6年 Sさん

- 運動会では、「友利のみるく口説」と「上区の獅子舞」を演技しました。小学校最後の運動会で地域の伝統芸能を披露することができて良かったです。楽しい運動会でした。

#### ◆保護者の感想

- めあてに向かって頑張る姿があつて、すごく感動しました。初めての砂川小での運動会。初めてがたくさんで緊張していたけれど、楽しんでいたので良かったです。運動会お疲れ様。楽しかったです。
- 大人の玉入れや6年生の手作りのお菓子、獅子舞、みるく口説、昔の歌など。いろんな工夫がされていてとっても素晴らしい運動会でした。子ども達も元気で、笑顔で楽しそうに伸び伸びとしている姿に感動しました。軽食タイムを設けていただきありがとうございます。

※保護者の皆様、テント設営や万国旗設置、後片付け等へのご協力ありがとうございました。